





modo hubiera comprometido su dignidad. Hoy he tenido ocasion de leer una carta de Malaga, en donde aparece una reseña grafica de la situacion de aquella ciudad. Dice que hay calma, pero calma aparente, y que los malagueños sensatos y de orden se estremecen todavia al recordar los sucesos pasados, temiendo a cada momento que se repitan con mayor fuerza, pues los elementos de orden andan escasos y la gente bullanguera, que constantemente busca pretextos para vivir fuera de la ley, es un peligro permanente para los intereses de aquella ciudad y para la tranquilidad de sus habitantes. La carta, que está firmada por una persona respetable bajo todos conceptos, añade que es general el deseo de que las tropas del gobierno visiten aquella poblacion...

El 10 estuvieron Antonio Galvez y Tomaset con algunas fuerzas de los insurrectos de Cartagena en el pueblo de la Union y se llevaron 16180 rs., dando un plazo de dos dias para aprontar hasta 50000. Esta noche a las diez vuelve a reunirse la comision constitucional para resolver definitivamente si hay medio de discutir la Constitucion, para tratar de la suspension de sesiones y otros asuntos de importancia politica. Amigos intimos del gobierno aseguran que el general Pavía se halla en perfecto acuerdo con el ministerio, y que será nombrado para un cargo en que ha de prestar a la republica servicios tan eminentes como los que acaba de prestar en Andalucía. Insiste en la probabilidad de que será promovido a teniente general. Creemos que se conceda la gran cruz roja del Mérito militar, al mariscal de campo D. Arsenio Martinez Campos. A la reunion que celebrará esta noche la comision de Constitucion asistirán, en representacion de la minoria, los Sres. Cala y Diaz Quintero, individuos tambien de dicha comision. Ha llegado a Madrid y conferenciado con el ministro de la Guerra el brigadier Santa Pau, comandante general de Córdoba, destituido por el general Pavía. La comision provincial ha celebrado sesion publica esta tarde en los Estudios de San Isidro, a las cuatro. Se abrió la discusion por el Sr. Nougués, sobre la validez de las elecciones municipales de Orusco. Pasándose despues a tratar del ayuntamiento de Madrid, se habló por dos de los cinco individuos que componen la comision provincial, que se declararon nulas las ultimas elecciones municipales, y cuando en este sentido empezaba a hacer uso de la palabra el Sr. Fresno, un ciudadano de los que forman el auditorio proferió algunas frases ofensivas a dicho señor; pero el presidente le llamó al orden y con no poco trabajo se le espulsó del salon. Despues se personó el gobernador civil, y continuaba tranquilamente la discusion a la hora de cerrar este número. Es muy posible que termine bastante tarde. Desde las primeras horas de la tarde varios grupos se habian situado en las inmediaciones de la ex capilla de San Isidro, al parecer en ademan pacifico. La mayoría de la Cámara no se reunirá hasta que se conozca el resultado de la junta celebrada esta noche por la comision constitucional. A las cinco de esta tarde ha ocurrido una horrosa catastrofe en la calle de Toledo. A causa de la explosion de un barril de pólvora, segun parece, se ha hundido toda la parte interior de la casa número 99 de la expresada calle. La explosion ha tenido lugar en el piso bajito de ferreteria del Sr. Quintana, quien con su familia se encontraba fuera, y ha ocasionado sensibles desgracias. A la hora de cerrar esta edicion se habian estraido dos cadáveres y cuatro o cinco heridos de gravedad, haciendo diversos comentarios por la multitud que ha acudido presurosa al saber tan desastroso incidente, al lugar del suceso. El gobernador civil, el alcalde, el jefe de orden publico y otras autoridades, han acudido, instantáneamente, dictando disposiciones necesarias a los agentes de orden publico y bomberos de la villa. A las tres y media prosiguió la sesion de las CORTES CONSTITUYENTES, bajo la presidencia del Sr. Cervera, continuando el debate sobre estincion del déficit. El Sr. Benitez de Lugo presentó una enmienda al art. 6.º que aceptó la comision y fué tomada en consideracion, aprobándose el art. 6.º. El Sr. Benitez de Lugo apoyó otra enmienda, que abrazaba a todos los artículos restantes. Contestó el Sr. Pla y se suspendió la discusion, para votar definitivamente el proyecto sobre el ferro-carril de Salamanca a Portugal y el de suspension de foros. Otros varios proyectos fueron aprobados, pero habia tal confusion que no nos fué posible entenderlos. Se leyó unuplicatorio para procesar al Sr. Benitas, y este diputado le impugnó, protestando contra el dictamen de la comision, y atacando a la politica dominante en la Cámara, muchos de cuyos miembros dijo no querian la republica federal, añadiendo que muchas autoridades protegían a los carlistas más que a los republicanos, y citó el hecho de haber sido nombrado fiscal de Filipinas en tiempo del Sr. Sotter el director de un diario carlista de provincias. (Un diputado interrumpió al Sr. Benitas, llamándole federifrago Riasa). El Sr. Benitas negó la legalidad existente y afirmó que solo revolucionariamente se habia impuesto el partido republicano, rasgando todos los Códigos y Constituciones, por lo cual la cámara no tenia derecho para juzgarle. Dijo que esta estaba representando una comedia bufa. El presidente le llamó al orden; pero...

El batallón franco de la Mancha, que se aloja en el cuartel de Santa Isabel, se ha ofrecido al gobierno para prestar sus servicios en Cuba, y habiendo aceptado el ministro de la Guerra, se ha dispuesto que a la mayor brevedad posible se embarque para su destino. El imparcial habla de probabilidades de que el Sr. Castelar vaya al extranjero con alguna mision especial. Nosotros hemos oido decir a personas que deben saberlo, que lo único que hay sobre este asunto, es la voluntad del señor Castelar, por indicacion de algun hombre importante que reside en Paris, de haber aprovechado las vacaciones del Parlamento, si las hubiera habido, para hacer un viaje, y durante éste haber conferenciado con algunos hombres de Estado, haciéndoles comprender la verdadera situacion politica de España, desvaneciendo algunas opiniones equivocadas y empleando la influencia que pudiera ejercer para mejorar las relaciones de nuestro gobierno con los de otros países. Pero todo ello no ha pasado de un proyecto debido al patriotismo y espontaneidad del Sr. Castelar. Algunos periódicos aseguran que el general Pavía va a Málaga. A amigos del ministerio hemos oido asegurar que esos periódicos saben más que el gobierno, pues este no le ha dado orden para ir a Málaga, y por el contrario le espera mañana en Madrid. Se ha efectuado en Madrid el enlace de la simpática señorita doña Elvira Fernandez Garcia, con el ayudante primero de sanidad militar D. Julio Garcia Marchante. Desearnos a los recién casados una larga luna de miel. Hoy han debido salir de Gibraltar para Cartagena, la fragata Carmen y el vapor Cadix, al mando del contralmirante Sr. Lobo. Hoy ha llegado a Madrid el diputado Sr. Solier, sobrino del diputado del mismo apellido, gobernador de Málaga, y hoy ha debido conferenciar con el gobierno sobre el estado de la opinion en aquella ciudad. Segun parece, la resistencia a que fuera allí el general Pavía, es mas una prevencion personal, consecuencia de los telegramas mediados entre dicho general y el Sr. Solier. Pero aun que consecuencia de una susceptibilidad exagerada, es lo cierto que existe esa prevencion en los malagueños, y que podria dar lugar a algun conflicto. Los periódicos elogian el nombramiento del Sr. Vazquez Lopez para la secretaria de la presidencia, y dicen que ha tomado ya posesion de su cargo. Esto no es cierto, por mas que continúa asistiendo como antes frecuentemente a la presidencia en razon a sus intimas relaciones con el Sr. Salmerón. El interventor general de Hacienda ha sido alojado la hora de dos a tres de la tarde, para recibir a los señores diputados que tengan asuntos pendientes en aquel centro. Ante una numerosa concurrencia se estrenó en la noche del martes en el popular circo de Price, la nueva pantomima magico-infantil, titulada Candelita, obteniendo un éxito brillantísimo y merecido. Esta bien vestida, bien decorada, y creemos dará entradas al Sr. Price. Entre varios jefes del ejército que están indicados para ascender a brigadieres, se halla nuestro amigo el bizarro coronel Sr. Loigerry, muy conocido en la sociedad madrileña por sus distinguidas cualidades. Ha sido nombrado comisionado del Banco de España en Córdoba el conde de banquero de aquella ciudad señor D. Pedro Lopez. La Ilustración Española y Americana inserta en su último número un intencionado y bien escrito, comunicado de los camareros de café de Madrid, refiriendo ciertas apreciaciones contenidas en un artículo publicado por el marqués de Valle Alegre en el número anterior de dicha revista. Los camareros de café de esta capital, que en la generalidad son personas de buenos modales, atentos y deferentes con el publico, no han querido dejar pasar sin correctivo las ofensas que creen desaherido el autor del citado artículo, al establecer comparación entre ellos y los camareros de París. A la reunion celebrada hoy por los diputados gallegos para tratar de asuntos del ferro-carril ha asistido el concesionario Sr. Miranda. Se ha nombrado una comision compuesta de los señores Perez Costales, Vazquez Morey y Martinez Martinez, para que gestionen la terminacion y apertura de algunas secciones. Mañana se volverán a reunir los mismos, citándose a los...

contratistas de algunos trozos para tratar de averiguar y obviar las dificultades que para la terminacion de los mismos se presenten. La fuerza liberal que ha sido comprendida en la provincia de Ciudad-Real, segun digimos ayer, se compone de 80 caballos y 24 infantes. Estos fueron hechos prisioneros segun parece. Esta anunciada para el día 27 del actual la subasta del terraplen de la nueva plaza de toros de Madrid, que serán 28000 metros cúbicos. Los pliegos de condiciones están de manifiesto hasta el día 20. El batallón franco de la Mancha que, como decimos en otro lugar, se ha alistado voluntariamente para ir a Cuba, consta de más de 800 plazas y son de De Albacete nos escriben desmintiendo la noticia de la dimision del gobernador de aquella provincia Sr. Perez Linares. El Sr. Abaza, que saldrá muy pronto para Paris, ha celebrado hoy una larga conferencia con el encargado de Negocios de Francia. Con datos autorizados podemos afirmar que no hay complicacion de ningun genero en la creacion de entregas de las fragatas Almansa y Victoria. Toda la dilacion estriba sencillamente en los trámites de cancelleria, mas prolijos en esta ocasion por tratarse de un asunto de suyo complicado y en que entienden dos naciones extranjeras, Alemania e Inglaterra. Hoy ha sido conducido a la carcel un albañil que, segun parece, ha dado en rina cinco puñaladas a un compañero suyo que fué trasladado al hospital, cerca de cuyo sitio tuvo lugar la ocurrencia. A las seis y media ha terminado el Consejo. Los ministros decian que habia reinado perfecto acuerdo y que nada de extraordinario se habia tratado. Parece que a las seis de la tarde habia ya en las casas de socorro cuatro muertos y ocho heridos sacados de los escombros de la casa de la calle de Toledo. A las siete de la tarde se ha mandado desalojar a los vecinos de las casas inmediatas al hundimiento, porque amenazan ruina y se temen nuevas desgracias. Debajo de los escombros de la casa hundida esta tarde, se cree que habrá algunas victimas más. A la hora de cerrar nuestro número continuaban los reconocimientos. Parece que mañana continuará la discusion pendiente del Consejo de hoy. DIARIO DE MADRID. SANTO Y CULTOS DEL DIA 21. Santa Juana Francisca Framiot, y Santa Basa y siete hijos, mártires. Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la Iglesia de monjas Salesas, calle Ancha, donde se celebrará a Santa Juana Francisca Framiot con misa mayor y sermon que predicará D. Manuel Uribe y Gonzalez, y por la tarde se cantaran completas y la reserva. En San Isidro, San Pedro, San Andrés y en San Ginés habrá misa mayor con manifestacion haciéndose la renovacion de Sagradas Formas con la solemnidad acostumbrada. Continúa la novena de la virgen de Atocha, en su Iglesia, y predicará en los ejercicios D. Antonio Acoche. Por la noche habrá ejercicios en Monserrat y en los oratorios. Visita de la corte de María. Nuestra Señora de la Buena Dicha en su Iglesia, ya de la Presentacion en las niñas de Leganes, o la de las Vinas de Italianos. BOLEA DE MADRID DE HOY 20. Fondos publicos Ult p. Car. y socied. Ult p. 3 consolidado. 16-00 Abril 18, 4000. 00-00 1.º de pequeños. 16-00 Agosto 18, 2.000. 00-00 A fin de mes. 00-00 Julio 18, 4000. 00-00 3 anterior. 00-00 0.º publicos. 38. 00-00 M. del Tesoro. 00-00 Ferro-carril. 00-00 Personal. 00-00 Ferro-carril 2000. 00-00 Sisa. 00-00 Id. nueva. 00-00 0.º municipal. 00-00 Id. de 1860. 00-00 E. de Inglaterra. 00-00 Id. de España. 00-00 E. de Portugal. 00-00 Id. de España. 160-00 E. de Castilla. 00-00 Id. de España. 160-75 Bonos del Tes. 81-00 Londres 90. 00-75 Cant. de peques. 00-00 Paris a 8. 11. 00-00 E. de la C. D. A. 00-00 Burgos a 1. 11. 00-00 El consolidado ha subido 5 centimos los bonos 90. ESTACIONES PARA EL DIA 21. JARDIN DE BUEN RETIRO. Teatro de verano. A las 8 y 9. Los Camareros de Café de esta capital, que en la generalidad son personas de buenos modales, atentos y deferentes con el publico, no han querido dejar pasar sin correctivo las ofensas que creen desaherido el autor del citado artículo, al establecer comparación entre ellos y los camareros de París. A la reunion celebrada hoy por los diputados gallegos para tratar de asuntos del ferro-carril ha asistido el concesionario Sr. Miranda. Se ha nombrado una comision compuesta de los señores Perez Costales, Vazquez Morey y Martinez Martinez, para que gestionen la terminacion y apertura de algunas secciones. Mañana se volverán a reunir los mismos, citándose a los...

El general en jefe del ejército del Norte marchó esta mañana sobre Bilbao, el brigadier Loma marcha sobre Oyazun, habiendo sostenido un encuentro con los carlistas a los que causó muchas bajas, teniendo sus fuerzas dos muertos y 14 heridos, que fueron conducidos a las ocho de la noche a la capital. Los carlistas hicieron fuego sobre los carruajes de los heridos, aunque iban custodiados por la Cruz Roja. En San Sebastian ha habido una gran reunion del partido liberal, acordando combatir unidos al carlismo. La capital sigue tranquila. El vapor correo no pudo salir por el temporal. Los ministros se han reunido en consejo a la una y media en la secretaría de Gobernacion. Como habiamos anunciado, es casi seguro, que tenga lugar en breve un...

